
 ２６日（水）１０時より定例会を開催致しました。日

高市で活動されています「沖縄三線同好会」の皆さん 

安立先生他１０名の方々が来て下さい ました。女性陣は

皆彩りも鮮やかな紅型の着物、男性陣はかりゆし姿。会

場に現れた瞬間 「オー」と歓声が上がり、初めて接す

る沖縄音楽に期待は膨 らみます。古典の「かぎやで風

節」は、美しい平木さんの舞も一緒に披露されました。

踊りと言うより、むしろ、能のシテ方の動きを彷彿とさ

せる力の こもった静かな舞でした。沖縄の海が限りなく

広がり、過去と現在を繋いでいました。 

 三線はやや小振りで錦蛇の皮で出来ています。触らせ

て下さったり、三板、や竹製のカスタネット、太鼓等、

貸して頂いて、演奏に参加しました ので、会場は大い

に盛り上がりました。最後の演奏、「めんそーれ」をア

ンコールして、全員立ち上がり、腕を振り、「あい

やー」の掛け声に合わせ踊 りました。楽しさはピーク

に達し、気分はすっかり沖縄です。泡盛も無しでこんな

に盛り上がって良いのかしら？と思いました。皆さん

「最高！！楽し かった」と言って会場を後にされまし

た。とても素晴らしい時間を有り難うございました。 
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・４月 １日 （月） 市報配布及び班長の手引き説明 
・４月 １日（月） 新旧合同運営委員会 
・４月 ３日（木） 入間台自治会廃品回収 
・４月 ８日（火） 東金子地区区長会総会（会長） 
・４月１３日（日） 第４０回入間台定期総会 
・４月１５日（火） 市報配布  
・４月１９日（土） 東金子交通安全協会総会 
         （安全協会役員＆会長） 
・４月１９日（土） 新久区長会歓送迎会 
・４月２０日（日） ことぶき会総会 
・４月２０日（日） 東金子体育協会総会（体協役員） 
・４月２２日（火） 東金子消防後援会総会（会長） 
＊４月～５月は、各種団体の総会が開催されます。 

■ ４月の自治会関連行事 
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団地内交通安全立哨 
～防犯交通部３ケ所で啓発活動～ 

集 会 所 利 用 受 付 

子ども会育成会定期総会開催 
  ３月２１日（金）午前１０時自治会長を迎えて、第
３６回入間台子ども会育成会定期総会を開催し次年度の
役員等を選出しました。今回から役員以外の保護者も委
任状でなく、都合の良いお母さん達に出席していただき
ました。 

 この４月には８人の子供が小学校に入学します。新役
員等は、次の方々です。（敬称略）    （岩下） 

◆会 長  岩下恵理子 （根岸） 

◆副会長  板橋 知恵 （２５－３６８） 

◆書 記  大島 優子 （４８－６６１） 

◆会 計  笠松 摂子 （５３－７００） 

◆６年代表 笠原 幸子 （１７－２４３） 

◆会計監査 笠原 麻衣・山口 志津・一條 理江  

  入間台自治会総会は４月１3日（日）午前１０時か
ら開催します。総会資料は、４月１日の市報配布と一緒
に全戸配布を致します。ここでは、総会資料の骨子を簡
単に纏め記述します。詳しくは、資料をご覧ください。 

≪２６年度の事業運営にあたって≫ 

 １．運営方針について 
 （１）市民清掃デー（６月）及び霞川清掃デー（９月） 

    に皆さんの積極的なご協力をお願いします。 

 （２）各種イベントについて 

    ２５年度の反省点を踏まえて、住民による住民の 

    ためのイベントとして盛り上げて行きます。        

 （３）高齢化対策について 

    懸案となっている高齢化対策の一環として、次の 

   ことについて実現に向けて検討します。 

   ①一人暮し支援を出来る範囲で試行します。 

    （簡易な電器器具の取替、庭木の枝落とし等） 

   ②雪掻き支援隊の募集と実践にいて 

    大雪時に団地内の道路の雪掻き、高齢者宅出入口 

    の雪掻き支援などを目的としてボランティアを募 

    集し、必要時に召集出来るようにしたい。 

３．主な行事の開催日 

 ① 入間台納涼夏祭り  ７月２６日（土） 

 ② 入間台長寿祝賀会  ９月２８日（日） 

 ③ 入間台秋祭り    １１月１６日（日） 
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 １． ２5年度を振り返って 
 （１）主な行事の実施にあたって 

   ① 夏祭りは、今年も各部局の出店を取り止めると 

    ともに班長さんの負荷軽減を図って参りました。 

    また、若い人達の参加も定着しボランティアの 

    方々も増えて来ました。ただ、残念ながら雷雨に 

    より午後７時頃に中止せざるを得ませんでした。 

   ② 入間台長寿祝賀会は、対象者３０８名中９２名 

    の参加をいただきました。１年１年役員が変わる 

    中で改善点等を引き継ぎながら無事終了しました。 

 （２）特徴的な取り組みについて 

   ① 毎月中旬発行の「いるま市報」の全戸配布を自 

    治会をサポートする会に平成２５年４月分から委 

    託を開始し、班長さんの負荷軽減を図りました。 

   ② 飼い主のいない猫の捕獲作戦を展開をしました。 

    さらに「実態把握ためのアンケート調査」を実施 

    すると共に今後の対策に生かすこととしました。 

   ③ 春・秋清掃デーについては、今年度から『自主 

    参加』にするとともに霞川清掃は、有志により実 

    施しました。ただ、秋の団地内清掃協力者が予想 

    より集まりませんでした。 

   ④ ２月に２回大雪に見舞われ、対応に苦慮しまし 

    た。次年度に向けてどうしたらよいか検討します。 

  （３） 各部局報告は、総会資料をお読みください。  

 さきに「入間台団地内交通安全について」のお願いを
全世帯にお配りしたところですが、さらに、去る３月２
4日午前７時３０分から、『スピートの出し過ぎ』や
『歩行者無視』が見受けられることから自治会防犯交通
部は、交通安全協会の協力を得て、団地内３ケ所におい
て「交通安全」の立哨を行いました。 

◆団地内は時速２０ｋｍ程度をお願いしておりますが、
８ｍ道路の下り坂は、２ｎｄでも時速５０ｋｍがでます。
速度計を確認しながら安全運転をお願いします。 

◆自転車や子どもの飛び出しに注意するとともに『歩行
者優先』を第一に『運転マナー』を守って下さい。 

  

２．決算報告（一般会計） 
（１）収入は、今年度も会費等ほぼ計画通りでした。    

（２）支出は、各部活動費が１５万円節減される共に 

   防犯灯の交換費用も１１．５万円減少し健全な財 

   政支出となっており、翌年度への繰越金が１２９．  

   ６万円となりました。詳しくは資料を参照下さい。 
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【交通安全立哨を終えて】 

◆廃品回収ご協力ありがとうございました 

～年間収益金 ６５３，２７０円～ 
２５年度最後の廃品（資源ごみ）回収を３月６日実施
しました。売却・収益金等は次の通りです。１年間有
難うございました。         

① 売却金    １４，３９０円（新聞・雑誌等） 

② 補助金    ３４，２００円（市の補助） 

③ 収益金    ４８，５９０円（①＋②） 

◆ 年間収益金 ６５３，２７０円 

地域包括支援センターは、４月１日 
東金子公民館内に移転しました 

集会所の利用申し込み及び鍵の授受について、下の担
当にお願いします。          

４月～９月    伊藤 敦子 １６班 ☎５３４４ 

（４月１３日迄は、根津 ☎０４６５へ） 

１０月～翌年３月 奥住  強 １８班 ☎３７７９ 

【事務局】 

班長さん１年間ご苦労様でした 
   25年度の班長さんの仕事も終ることから２月末に
「１年を振り返って」の感想をお願いした。本当に１年
間有難うございました。今後とも是非自治会に対してご
協力とご理解をお願いします。頂いた感想とご意見を紹
介します。 

◆この１年間ご苦労様でした。大変楽でした。 

■お仲間に恵まれ気持ちよく参加出来ました。 

◎初めての班長で緊張しました。いろいろな方のご協力 

 をいただき無事終ることが出来ました。 

▲サポートの会の皆様のご協力に驚きました。 

●ご意見● 

 ①８０才以上の方が多く班運営が近々困難になる。 

 ②各種募金が半強制的になっていないか ⇒ 班内の 

 事情に合わせて強制的にならないようにお願いします。 

 ③大雪の後、道路に雪を捨てて溶かそうとしているが 

 道路が凍結すると危ないので止めて欲しい。 

 ④雪掻きも年を取ると段々出来なくなります。自治会 

 除雪区域を拡大して欲しい。⇒ 「雪掻き支援隊」を 

 募って対応して行きたい。  

沖縄のうたと踊りに酔う！！ 
★おきらくクラブ３月定例会開催★ 
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≪環境衛生部からの報告≫ 

◆一斉｢空き缶・ごみ拾い｣実施 
 ３月２日（日）午前
９時から環境衛生部の
部員、運営委員会メン
バー等１６名が参加し、
入間市衛生自治会主催
の「市内一斉空き缶拾
い」の一環として団地
内の空き缶・空きビン
等拾いを実施しました。 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 
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【世話役代表  小室 洋子】 

おきらくクラブ４月のイベント案内 
★４月２３日（水）午前１０時から 

★当団地の打楽器奏者のマリンバ演奏を予定しており 

 ます。（演奏開始は、10:30分時頃からです） 

【写真 拾ったごみの分別】 

【写真上：平木さんの踊り】 


